

Rückblick: Tag der offenen Tür Polizei Leipzig

28.08.2023

Einblicke in die Vielseitigkeit unserer Polizeiarbeit und viele Informationen für den Einstieg in den Polizeiberuf

Am Samstag, 26.08.23 veranstaltete die Polizeidirektion Leipzig, das Präsidium der Bereitschaftspolizei Sachsen und die Polizeifachschule Leipzig auf dem Gelände der Dübener Landstraße 4 in 04129 Leipzig den gemeinsamen Tag der offenen Tür.

Unter dem Hashtag #polizeilive gab die sächsische Polizei Einblicke in die Vielseitigkeit unserer Polizeiarbeit, sie hielt viele Informationen für den Einstieg in den Polizeiberuf und hielt ein buntes Programm für kleine Polizeifreundinnen und Freunde bereit, so die dafür eigens entworfene Informationsbroschüre.

Tatsächlich war dem auch so! Anfangs startete der Tag noch mit Regen, der sich aber verzog und spätestens mit der spektakulären Landung des Polizeihubschraubers bahnte sich die Sonne den Weg durch die Wolken und es wurde ein sehr sonniger Tag.

Unzählige interessierte Familien kamen der Einladung nach, denn der Tag der offenen Tür musste aufgrund des massiven Einsatzgeschehens, um den sogenannten „Tag X“ vom ursprünglich geplanten 03. Juni 2023, um knapp zwei Monate auf den 26.08.23 verschoben werden. Damals gab es aufgrund mehrerer zugleich stattfindender Großveranstaltungen in unserer Messestadt, wie dem Leipziger Stadtfest, dem Fußballspiel RB Leipzig gegen Eintracht Frankfurt sowie dem Demonstrations-/Versammlungsgeschehen rund um die Urteilsverkündung von Lina E. und den damit verbundenen Gewaltaufrufen aus der Szene zu einem Großeinsatz der sächsischen Polizei. Auch Polizeien anderer Bundesländer mussten hierfür eingesetzt werden.

Umso entspannter konnten die Interessierten nun unterschiedlichste turbulente Vorführungen, unter anderem der Wasserwerfer und Räumfahrzeuge, der Diensthundeschule, des Polizeiorchesters, der Lautsprecherkraftwagens, aber auch der Beweissicherungs-/Festnahmeeinheit, der Polizeireiterstaffel, des Höheninterventionsteams, der Wasserschutzpolizei bestaunen und viele andere technischen Gerätschaften der sächsischen Polizei besichtigen und auch ausprobieren.

Aktiv mitmachen konnte vorrangig unser Nachwuchs, durch Ablegen des Kindersportabzeichens oder des Volleyballsportabzeichen. Auch war das Schießen mit dem Lichtgewehr oder der Lichtpistole möglich.

Wer es etwas ruhiger, informativer mochte, um sich vielleicht über die Einstiegsvoraussetzungen zu informieren, der konnte sich z.B. beim Auswahlteam und den Berufsberatern der Polizeidirektion Leipzig persönlich beraten lassen.

Diejenigen die Informationen über die Polizeifachschule Leipzig sowie Ausbildungsinhalten haben wollte, konnte dies ebenso tun. Hier wurden z.B. verschiedene Lehrräume geöffnet und Stationen z.B. über die erkennungsdienstliche Behandlung und die Abnahme von Fingerabdrücken oder die Tatortarbeit dargestellt.

Die unterschiedlichen Berufsvertretungen waren präsent, so auch der Bund Deutscher Kriminalbeamter. Der Bezirksverband Leipzig war nicht nur als Gewerkschaftsverband zu vielen Fragen wahrnehmbar, sondern für interessierte Bürger auch Ansprechpartner für die Kriminalpolizei und mit unzähligen Fragen unterschiedlichster Art konfrontiert. Dabei konnten wir Informationsmaterial über Drogen, Jugendgewalt oder Achtsamkeit im Alter, sowie die sichere Nutzung des Internets in die Gespräche einflechten und an Interessierte verteilen. Auch erfrischende Süßigkeiten, das BDK - Kripo Kindermalbuch sowie Charly und die Kripo Tipps waren der Renner für unsere kleinen Fans. Luftballons rundeten unser Angebot ab und wir konnten zusammenfassend feststellen, dass keine Fragen unbeantwortet blieben und wir in sehr viele glückliche und zufriedene Augen schauen durften.

Abgerundet wurde der Tag neben diversen Catering Angeboten, mit Ponyreiten, Hüpfburgen, Softeis, einer Bobby-Car-Strecke, Kinderschminken, Torwandschießen und unserem POLDI sowie Sachsens KinderKommissaren. Auch der Polzeisportverein sowie der Wünschewagen des Arbeiter-Samariter-Bundes, das Kriseninterventionsteam Leipzig e.V. und WEISSE RING e.V. waren vor Ort und stellten ihre Informationen bereit.

Sehr gefreut haben wir uns über den gemeinsamen Besuch des Leiters der Polizeidirektion Leipzig, Herr Renè Demmler, dem Leiter des Bereitschaftspolizeipräsidiums, Herr Peter Langer und unseres Landespolizeipräsidenten, Herr Jörg Kubiessa an unserem BDK-Stand. Nach kurzem Gespräch mussten die Herren weiterziehen, da viele Gesprächsinteressenten anwesend waren. Deswegen vielen Dank für Ihren Zwischenstopp! Wir freuen uns auf den weiteren und zukünftigen gegenseitigen Austausch. Alles in Allem war es ein sehr erfolgreicher Tag für alle Beteiligten!

In diesem Zusammenhang sei der Hinweis erlaubt und Einladung ausgesprochen, dass am Samstag, 30.09.23 in Görlitz unter Federführung der PD Görlitz und der Hochschule der sächsischen Polizei (FH) der Tag der Polizei Sachsen stattfindet. Auch der BDK Sachsen wird sich daran wieder beteiligen und für Interessierte vor Ort ansprechbar sein. Also seid dabei ...

Kontakt
Lars Winter















Schlagwörter

Sachsen

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)